



Guatemala → **Mérida**

#Encuentratuestestino

Tag Airlines 

Tag Airlines Promoviendo La Ruta Aérea Guatemala-Mérida



**New World Crafts
más de 80
colecciones de
productos hechos a
Mano**

**Convocan a la
competencia
nacional
Microsoft Office
Specialist**



TagAirlines Promoviendo La Ruta Aérea Guatemala-Mérida con sus Operadores



- Misión empresarial de Mérida se reunió en la ciudad de Guatemala con los principales tour operadores del país.

- Guatemala y Mérida promueven la actividad turística y estrechan lazos de cooperación.

- TagAirlines consolida su papel como aerolínea bandera de Guatemala y aerolínea del Mundo Maya.

de representantes de diversas agencias de la industria turística de Guatemala, quienes conocieron la oferta cultural, deportiva, turística y gastronómica que ha consolidado al municipio como uno de los mejores lugares para vivir y visitar.

TagAirlines cuenta con un vuelo directo Mérida-Guatemala, con tres frecuencias semanales. Cabe recordar que TagAirlines es una empresa 100 por ciento guatemalteca que desde hace 60 años mantiene un firme compromiso con la conectividad aérea y el desarrollo económico.

Con el objetivo de promover la actividad turística entre las ciudades de Guatemala y Mérida, Yucatán, TagAirlines y la Alcaldía de la Ciudad de Mérida promovieron un encuentro empresarial con tour operadores guatemaltecos.

Marcela Toriello, presidenta y CEO de TagAirlines, dio la bienvenida a la misión procedente de Yucatán y aseguró que Mérida es, sin duda, uno de los destinos estratégicos para las operaciones internacionales de la aerolínea. Además, informó que avanza positivamente la transformación de la empresa y la modernización de la flota aérea, para beneficio de los pasajeros.

El director de Desarrollo Económico y Turismo de la ciudad de Mérida, José Luis Martínez Semerena, en representación del alcalde Alejandro Ruz Castro, encabezó la delegación de Mérida como destino ante la



Agexport organizo Primer Congreso Internacional Smart Farming de Foragro

Foragro, como empresa líder en productos para el cuidado de los cultivos, participó en el primer Congreso Internacional "Smart Farming", un evento destinado a respaldar a los agricultores en la adopción de las tendencias que ya son una realidad en la agricultura moderna.

El congreso se llevó a cabo el lunes 26 de febrero en Agexport, abarcando diferentes temas cruciales para el sector agrícola, incluyendo tecnología para mejorar la eficiencia hídrica, transformación digital del agro, generación de información a través del uso de herramientas Smart Farming y el uso de drones en la agricultura.

La participación de Foragro en este evento fue de suma importancia, ya que la empresa se destaca por su compromiso con la industria agrícola y su visión integral sobre cómo acompañar a los agricultores en la implementación de prácticas innovadoras, buscando influir positivamente en los asistentes, proporcionándoles las herramientas necesarias para adoptar eficazmente las tecnologías agrícolas inteligentes.

"Nuestro deseo es ser parte del movimiento del Smart Farming, como empresa queremos brindar asesoría y apoyo a los agricultores en la implementación de prácticas innovadoras, contribuyendo al desarrollo del sector agrícola y ayudando a que los agricultores agreguen mayor valor a sus cosechas mediante el uso de nuevas herramientas y tecnologías", comentó Julie Bolaños, Directora de Registros y regulatorio en Foragro.



Julie Bolaños, representante de Foragro, abordó el tema del "Entorno regulatorio y MRL's". Bolaños, con una amplia experiencia en asuntos legales relacionados con la agricultura, ofreció una perspectiva esencial sobre las regulaciones y normativas que impactan el sector agrícola en el contexto del Smart Farming.

La relevancia del tema presentado por Julie Bolaños radica en la necesidad de establecer un marco regulatorio claro para el Smart Farming, dado que la falta de regulación puede generar complicaciones significativas para los agricultores. Durante la presentación, se abordaron puntos clave, incluyendo las entidades y convenios que regulan el Smart Farming, la naturaleza de los MRLs y su relación con el Smart Farming.



Convocan a la competencia nacional Microsoft Office Specialist



Si tienes entre 13 y 22 años, y te apasiona usar Word, Excel o Powerpoint, esta es tu oportunidad para brillar en la competencia nacional Microsoft Office Specialist (MOS). La empresa organizadora ETC Iberoamérica, con el aval de Certiport – Pearson Vue, ha anunciado que las inscripciones están abiertas hasta el 30 de abril de 2024.

Con más de 1 mil estudiantes participantes desde las 2011 y 33 estudiantes campeones que han representado al país, ETC Iberoamérica prepara la 11ª edición de la competencia nacional MOS, que consiste en una evaluación que mide las habilidades y conocimientos mediante exámenes basados en proyectos con ejercicios del mundo real utilizando las herramientas de Microsoft Office (versión 2019).

“Guatemala continúa destacando como el segundo país que más exámenes ha presentado en el Campeonato Mundial Microsoft Office Specialist. Esta competencia es una oportunidad de vida para los jóvenes, por lo que, invitamos a todas las instituciones educativas a inscribirse y participar para convertirse en los próximos héroes o heroínas de Word, Excel y PowerPoint”, comentó Brenda Nova, gerente regional de ETC Iberoamérica.

Competencia mundial en Anaheim, California, EE.UU.

Como cada año, los campeones de cada categoría viajarán, esta vez, a Anaheim, California, EE.UU. para competir con más de 50 países en la Competencia Mundial MOS. Todos los gastos del viaje (boleto aéreo, hospedaje, traslados y alimentación) serán cubiertos por ETC Iberoamérica.

Para más información, comunicarse al correo electrónico: competenciamos@etciberoamerica.com.gt o llamar al +502 2501-4700

¿Cómo participar?

1. Tener entre 13 y 22 años.
2. Ser estudiante de una institución educativa, comprobable con carné o carta.
3. Presentar examen de certificación Microsoft Office Specialist de cualquiera de las aplicaciones de Word, Excel o PowerPoint, versión 2019
4. Llenar la ficha de inscripción digital.

Una vez inscrito, prepárate para el examen y espera las instrucciones. La competencia nacional se llevará a cabo en mayo 2024, en el Centro TICs de Intecap. Para más información, consultar las bases en:

<https://etciberoamerica.com.gt/competenciamos/>
Los campeones nacionales se darán a conocer en la ceremonia de premiación el 22 de mayo de 2024.

Bohemia Suburbana y Cerveza Gallo lanzan presentan el podcast "Arando e Hilando"



La legendaria banda de rock nacional, Bohemia Suburbana, da inicio a la celebración de sus 32 años con el lanzamiento de "Arando e Hilando", el podcast que recopila su biografía oficial.

Desde el 28 de febrero, los seguidores y el público en general tendrán la oportunidad de sumergirse en la historia y legado de la banda que ha cautivado al público durante más de tres décadas a través de sus icónicas canciones.

"Arando e Hilando" no es simplemente un podcast conversacional; es un podcast biográfico, con estilo documental, que transportará a los oyentes a través de cada una de las etapas fundamentales de la banda. Los textos y la edición estuvieron a cargo del periodista Luis "Pato" Molina, mientras que la narración estará a cargo del reconocido locutor "El Fantasma", quien, con su voz característica, nos llevará en un viaje musical a través del tiempo musical de Bohemia.

Esta primera temporada contará con cinco episodios, que se revelarán cada miércoles a partir del 28 de febrero. Cada episodio tendrá una duración aproximada de entre 25 y 30 minutos, lo que lo convierte en un acompañante perfecto para cualquier momento del día; ya sea en el carro, en el celular o en la plataforma favorita de podcasting.

Paralelamente al lanzamiento del podcast, producido por los mismos integrantes de la banda, continúa la celebración de sus 32 años con un evento especial: "Bohemia Suburbana Orquestral". Este concierto único se llevará a cabo el próximo viernes 1 de marzo en el Teatro Nacional Miguel Ángel Asturias, donde la banda se unirá al Sistema de Orquestas de Guatemala (SOG), que cuenta con destacados músicos guatemaltecos, así como un coro conformado por sublimes voces.

La invitación está abierta para experimentar la reinención de la música con 'Bohemia Suburbana Orquestral', un espectáculo que no solo redefine, sino que revitaliza la conexión entre la banda y su audiencia.

"Para Cerveza Gallo, una marca 100% guatemalteca, es un motivo de orgullo ser parte de la celebración de más de tres décadas de éxito de una banda que ha colocado el nombre de Guatemala en alto. Es parte de nuestro ADN como marca promover y apoyar el talento nacional. Así que nos sentimos muy contentos de ser parte de esta celebración", comentó Ricardo Pontaza, Gerente de Marca Cerveza Gallo.



New World Crafts más de 80 colecciones de productos hechos a mano

La única feria regional de productos hechos a mano, New World Crafts de AGEXPORT, se ha constituido en una de las principales plataformas de exportación de estos productos en la región centroamericana. Por 16 años ha sido el puente entre la rica tradición artesanal de Guatemala y los mercados internacionales, promoviendo la sostenibilidad y la preservación de las técnicas ancestrales.

El evento se realizará del 05 y 06 de marzo en Casa Santo Domingo, Antigua Guatemala y será el escenario para más de 45 organizaciones empresariales y mipymes que presentan las nuevas colecciones que están regidas por las tendencias de consumo a nivel mundial.

La feria New World Crafts (NWC) organizada por Comisión de Hecho a Mano de AGEXPORT y tener la oportunidad de tener en sus manos artículos de madera; joyería de jade y otros metales; productos de cuero, de textiles, de barro, de fibras naturales; velas artesanales; vidrio soplado, cerámica y mucho más. Esta feria de productos Hechos a Mano de talla mundial enaltece el orgullo nacional y la cultura artesanal de Guatemala

La participación de más de 40 compradores internacionales de reconocidas boutiques, distribuidores y expertos en diseño que provienen de Estados Unidos, Canadá, Centroamérica y Europa. Adicional, a compradores nacionales, como líderes de restaurantes, hoteles, cafeterías y más, son la fortaleza para que los más de 45 expositores nacionales, y de El Salvador y Honduras, concreten múltiples negocios a través de esta plataforma de talla internacional. La New World Crafts impacta de forma directa a más de 5,000 familias artesanas.", dijo la Presidente del Comité Organizador de la New World Crafts, Lucrecia de González.



¿Cómo se puede registrar?

El registro e inscripción de los participantes será el 05 de marzo de 7:30 a 9:00 horas. El costo de la entrada es de Q100.00 para el público general y Q75.00 para estudiantes (llevar carné estudiantil). Este precio accesible garantiza que la feria sea para todos los interesados en promover la exportación de la artesanía y cultura nacional.

Adicional, la feria será el marco para realizar la pasarela Handmade Fashion, mostrando así, el arte de la moda hecha a mano presentado por asociados del Núcleo de Hecho a Mano de AGEXPORT: Handmade Fashion.



El Consejo Nacional de Ciencia y Tecnología juramentó a las juntas directivas 2024



Guatemaltecos especializados en diferentes áreas de la ciencia y tecnología quienes dirigirán las 17 Comisiones técnicas sectoriales e intersectoriales del Sistema Nacional de Ciencia y Tecnología (Sincyt) fueron juramentados para el período 2024 por la vicepresidenta de la República y presidenta del Consejo Nacional de Ciencia y Tecnología (Concyt), Karin Herrera.

El objetivo de las Comisiones es plantear iniciativas, proyectos científicos o tecnológicos que beneficien a la sociedad.

Durante la actividad se reconoció el trabajo de las Comisiones técnicas intersectoriales de educación; innovación productiva y emprendimiento, y las Comisiones técnicas sectoriales de industria; energía y construcción por el trabajo que realizaron durante el 2023, para promover la ciencia, la tecnología y la innovación en Guatemala.

Los ciudadanos juramentados dirigirán los espacios de pensamiento y especializados en las diferentes disciplinas científicas que fortalecerán la vinculación de los sectores público, productivo, académico y sociedad civil. Para ser parte de las comisiones los interesados deben inscribirse al Directorio Nacional de Investigadores y al Directorio Nacional de Entidades.

“Tenemos que ser motores de cambio, si queremos esa transformación para la sociedad guatemalteca. La ciencia debe seguir teniendo esa tracción para que llegue a todos, debemos tener un papel muy activo para contribuir al desarrollo del país, la función de cada sector será fundamental.

Les reitero mi compromiso para elevar el perfil de la Secretaría Nacional de Ciencia y Tecnología (Senacyt) porque necesitamos invertir más en ciencia para que responda a los requerimientos de la población” resaltó la vicepresidenta de la República y presidenta del Consejo Nacional de Ciencia y Tecnología (Concyt).